



COLEGIO DE PROFESORES DE CHILE A.G.  
PRESIDENCIA NACIONAL

**Sr.  
Enrique Peña Nieto  
Presidente de la República de México  
Presente.**

Frente a los lamentables hechos acaecidos en Oaxaca, México, el Colegio de Profesores de Chile expresa su enérgico repudio a la violenta represión institucional ejercida contra profesores y comunidad Oaxaqueña.

Exigimos de la Justicia y el Gobierno Mexicano la más pronta investigación que dé con los responsables, tanto de dar la orden como de quienes la ejecutaron con resultado de muerte de manifestantes y cerca de un centenar de heridos.

Expresamos nuestra solidaridad con el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, SNTE, como con los familiares de las víctimas, abogando por que se haga verdad y justicia sobre tan lamentables hechos.

El progreso educativo y particularmente la educación pública, requieren de propuestas, dialogo, movilización y respeto por las organizaciones sindicales representativas, jamás de violencia y menos del Estado, ello como condición esencial para garantizar la democracia, la igualdad, la justicia social y los derechos humanos.

Estaremos atentos al pronto resultados de la investigación y la sanción de los responsables, como a la restitución del dialogo que fortalezca la escuela pública mexicana

Atentamente

**Jaime Gajardo Orellana  
Presidente Nacional**